

9月の様子

9月に入り、日中は暑い日もありますが、子ども達は元気に体を動かすことを楽しんでいます。

10月には運動会があります。様々な運動遊びを経験する中で、友達と協力することの大切さを感じたり、友達の良さに気づき一緒に遊ぶ楽しさを感じたりしています。



みんなで体操♪
曲に合わせて楽しんでいます。



かけっこ
どの子もゴール目指して真剣！「早く走りたい！」という気持ちで何度もかけっこに取り組んでいます。



大玉転がし
コロコロ転がるボールを二人で協力して上手に転がし、次の子へバトンタッチ。友達と一緒にどの子も笑顔☺





綱引き

「ひっぱれ、ひっぱれ」
みんなで力いっぱい綱を引っ張ります！
3歳児さい組さんは初めての綱引き。大きい子の姿を見て真似しながら頑張っていました。



でかぱん競争

大きい組さんが小さい組さんとペアに。優しくペースを合わせながら楽しんでいました。



交通訓練



9月の交通訓練は模擬信号を使って横断歩道の渡り方を教えてもらいました。手をしっかりあげて、左右と後ろを確認して渡ります。繰り返し訓練をし、交通ルールをしっかり身につけていけるようにしています。